

米軍人による公然わいせつ事件について(要請)

平成24年11月23日(金)午前3時23分、横浜市神奈川区にある漫画喫茶で、空母ジョージ・ワシントンの乗組員が飲酒のうえ全裸になるなどし、公然わいせつの疑いで現行犯逮捕される事件が発生しました。

10月16日(火)に沖縄県で発生した米軍人による女性暴行事件を受け、同月19日(金)から在日米軍が夜間の外出規制を実施している中、このような事件が発生したことは誠に遺憾であります。

沖縄県においても、外出規制措置を無視した事件が繰り返し発生しているところであり、早期に新たな再発防止策を講じる必要があります。

貴職におかれましては、米軍人等への教育訓練の徹底、厳正なる綱紀粛正はもとより、早期に効果的な再発防止策を講じることを(米側に申し入れるよう)強く要請いたします。

※ ()内は、日本側への要請に挿入します。

平成24年11月26日

在日米海軍司令官	ダン・クロイド少将	} 殿
外務大臣	玄葉光一郎	
防衛大臣	森本敏	

神奈川県基地関係縣市連絡協議会

会長	神奈川県知事	黒岩 祐治
副会長	横浜市長	林 文子
副会長	相模原市長	加山 俊夫
副会長	横須賀市長	吉田 雄人
	藤沢市長	鈴木 恒夫
	逗子市長	平井 竜一
	大和市長	大木 哲
	海老名市長	内野 優
	座間市長	遠藤三紀夫
	綾瀬市長	笠間城治郎